

—M. le chirurgien de l'hôpital de la Marine de Québec, le Dr. Catellier, vient de livrer à la publicité des statistiques compilées des derniers 131 cas de variole admis dans cette Institution de mai 1874 au 24 juillet 1875.

D'après l'état fourni par M. Catellier, sur les 131 patients, atteints de variole à l'Hôpital de la Marine, il y en avait 54 de vaccinés, dont un seul est mort, 69 de non vaccinés dont 32 seulement ont réchappé; et 8 de vaccination douteuse, dont deux sont morts.

Ces chiffres établiraient donc la proportion de la mortalité comme suit: parmi les personnes vaccinées, 1.8 par cent; parmi les personnes non vaccinées, 53.6 par cent, et parmi celles dont la vaccination est douteuse, 25 par cent.

—  
LES BUVEURS DE SANG sont nombreux à New-York.—Un de nos confrères qui a visité récemment l'abattoir de cette capitale y a vu recueillir et boire en grande quantité le sang de bœufs que l'on abattait. On évalue à deux cents le chiffre des personnes qui ont l'habitude de prendre journellement du sang chaud comme tonique.

L'une d'elles assurait que lorsqu'elle fermait les yeux il lui semblait boire du lait de vache.

Il paraît qu'aux États-Unis beaucoup de praticiens en recommandent l'usage dans la phthisie —(*Revue de Thér. méd.-chir.*)

—  
LA COLLATION DES GRADES.—Un Stop amusant dans le *Charivari*. Un sergent, vieux dur à cuire, cause avec deux recrues qui l'interrogent sur les secrets du métier

La collation des grades?...C'est bien simple! Je superpose que vous soyeriez élevé au grade de caporal.....vous payez à déjeuner à votre sergent, voilà la collation des grades!

—:o:—

#### NAISSANCE.

—A St. Polycarpe, le 2 d'août, la Dame du Dr. J. O. Mousseau, un fils.

—:o:—

#### MARIAGE.

—A L'Assomption, le 10 Juillet, par le Rév. M. J. B. Labelle, Joseph Chevalier, Ecr., M. D., de Lawrence Mass., à D<sup>lle</sup> Sara, Philomène, Armelinde Normandeau, 4<sup>ème</sup> n<sup>o</sup>. fille de M. Ls. Normandeau de L'Assomption.

—:o:—

#### DECES.

—A St. Jean, Isle d'Orléans, le 31 Juillet, Marie-Joseph-Roméo enfant du Dr. J. Demers, à l'âge de 19 mois.